

☑ _¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, septiembre 29 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

Viral: conductor de bus lleva a su perro en las rutas

• ¿Para qué sirve el minoxidil?



¿Ignorancia o irresponsabilidad?

Víctor Manuel García

Un hecho vergonzoso para el periodismo ha sucedido esta semana, específicamente para un periodista radial, y no

cualquier periodista, sino el director de una importante cadena de nuestro país.

Pues este periodista en una gran muestra o de una profunda ignorancia o de un increíble sesgo, por varios minutos en vivo, en horario prime durante su transmisión de la mañana, se propuso a minimizar el evento de la COP16 que se realizará el próximo mes en Cali, manifestando su supuesto desconocimiento sobre, según él, ese "minúsculo evento", al que comparó con un partido de fútbol de la Champions League.

Personalmente, creo que no fue ignorancia, sino un profundo sesgo y una agenda política ejercida desde sus micrófonos la que llevó a cometer semejante exabrupto profesional, un sesgo que en especial quienes ejercen la respetable y admirable profesión del periodismo, deberían esforzarse para mantenerla al margen.

Sin embargo, y con el ánimo de concientizar sobre la importancia de este evento no solo para el Valle, sino para Colombia entera, aprovecho este espacio para decir que la COP es el evento más grande e importante del mundo en materia de negociación de acuerdos que aborden la conservación de la biodiversidad y que a su vez está enmarcada en el sistema de Naciones Unidas.

No se nos puede olvidar que Colombia es uno de los países más biodiversidad del mundo, y por ende esta COP en su versión 16, es de gran importancia, lo cual se ve reflejado en la confirmación de la asistencia de 12 presidentes o jefes de estado, varias decenas de ministros de medio ambiente, 721 periodistas de diferentes partes del planeta y más de 15.000 asistentes que estarán en Cali.

La magnitud del evento no tiene duda, es más, posiblemente sea el evento de mayor importancia del cual Colombia haya sido anfitrión en los últimos 10 o 15 años, lo cual nos da luces que lo dicho por este periodista no es ignorancia, sino un sesgo que le nubla la razón.

Con lo anterior, desde mi punto de vista, estuvo bien hecho que el Alcalde Alejandro Eder y el ministro Luis Gilberto Murillo, salieran rápidamente a "defender" la realización del evento, pues no hay razón para que de manera irresponsable a través de un micrófono, se "eche al traste" el esfuerzo de un país y de una ciudad entera, máxime cuando uno de los compañeros de panel

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

<u>LO MÁS RECIENTE</u>

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

de este periodista, fue en un gobierno anterior, ministro de medio ambiente y que en este caso no tuvo ninguna intención de explicar la importancia de la COP.

Está bien hacer oposición, es legítimo y es un derecho, es más, yo propiamente a través de este importante espacio y de algunos a nivel radial, he criticado al gobierno nacional de turno, pero eso no debe conllevar a hacer críticas irracionales, cuando este tipo de espacios sin importar quién sea el gobernante de turno, benefician enormemente al país en general y se debe reconocer lo que está bien.

No podemos vendarnos los ojos, no podemos seguir en esa espiral irracional de polarización, es necesario "bajar la guardia", hacer un alto en el camino y comenzar a construir país, no a destruirlo, pues algunos compatriotas llegan al punto incluso al punto de escribir que ese evento que es de diversidad lo único que hace es generar contaminación. Hágame el bendito favor.

Esta es una gran oportunidad para Colombia y en especial para Cali y el Valle del Cauca.

COLUMNISTAS

VÍCTOR MANUEL GARCÍA

Sábado 28 de Septiembre, 2024



Maxwell Chikumbutso, revolución energética en África

Célimo Sinisterra

Poco se ha dicho y poco está escrito acerca de hombres y mujeres negros que, por su ingenio y talento, han contribuido con el descubrimiento de nuevas técnicas y elementos que revolucionan la ciencia y la tecnología.

La cuna de la humanidad, como se le denomina al continente africano desde tiempos presocráticos, ha sido considerada el epicentro de las transformaciones que, desde allí, contribuyen a la innovación del planeta con inventos que, a la posteridad, se convierten en elementos fundamentales para la ciencia y la tecnología.

Sin embargo, por ser población negra y haber estado sometidos a la esclavitud, sus genialidades han sido invisibilizadas y, en el peor de los casos, manipuladas y hurtadas para que otros las publiquen como propias.

Hoy nos iremos hasta Zimbabue, un país sin litoral situado en el sudeste de África, entre el río Zambeze y las cataratas Victoria.

Maxwell Chikumbutso

Maxwell Chikumbutso es un ingeniero autodidacta que abandonó la escuela a los 14 años.

Es conocido por haber desarrollado una tecnología de energía verde que, según afirma, es revolucionaria porque convierte las frecuencias de radio directamente en energía limpia y renovable.